



## SAISON 2020-2021

REUNION DE BUREAU DEPARTEMENTAL N°5

Le 12 Février 2021 – à distance

PRÉSENTS	Mme ALLARD (en cours de réunion) et BOURRY. MM. CHARBONNIER, HUARD, JADEAU, LEFRERE et NICOLAS.
INVITÉE	Mme PASTEAU.
EXCUSÉ	M. BOUSSEAU.

Ouverture : 20H00.

### OUVERTURE DE REUNION - PRÉSIDENTE

#### **\*Point de situation :**

Depuis la réunion du mardi 2 Février 2021, peu de nouvelles données. Nous sommes dans l'attente des prochaines décisions fédérales.

#### **\*Retour sur la rencontre avec la Team WeForge :**

Rencontre en compagnie de Nicolas et Arthur. Il a été évoqué la possibilité de faire un tournoi e-Sport lors de l'Open d'Anjou

#### **\*Retour sur la rencontre avec M. le Maire des Ponts de Cé et son adjoint – Aménagement extérieur :**

La municipalité des Ponts de Cé a pour projet de construire près de 700 logements lors des 3 prochaines années proche du Comité.

Plusieurs idées communes peuvent être travaillées dans l'optique de rénover les terrains extérieurs au Comité.

#### **\*Echange avec Jérôme Mérignac – président de Cholet Basket :**

Il a été évoqué la présence des joueurs professionnels à la Fête du MiniBasket le 8 mai prochain, ainsi que la possibilité d'un message commun lors de la reprise des activités.

#### **\*La prochaine réunion de zone est prévue le samedi 13 mars à Rennes.**

Philippe NICOLAS sera présent, il sera accompagné en fonction de l'ordre du jour et de la thématique.

#### **\* Ajout d'un comité directeur le samedi 6 mars en présentiel autour de la fin de saison, du PDT (Plan Développement Territorial) et du projet de sectorisation.**

#### **\* Retour sur le précédent Comité Directeur – passage en pôles :**

Trois aspects sont à travailler : la constitution, le groupe de travail, l'actualité de chaque pôle.

**POLE ADMINISTRATIF**

**-Approbation PV de Bureau n°4 et Bureau à distance.**

Après exposition des corrections, **les procès verbaux des Bureaux du 14 Janvier 2021 et du 02 Février 2021 sont approuvés et adoptés par les membres présents.**

**-Assemblée Générale 2020-2021 :**

Le groupement sportif de Châteauneuf-sur-Sarthe a maintenu sa candidature quant à l'organisation de l'Assemblée Générale 2020-2021.  
Une visite de l'installation aura lieu prochainement.

**Le Bureau donne un avis favorable de principe, sous réserve de la visite de l'installation par la Secrétaire Général.**

**-Organisation du pôle administratif :**

Sur la base du passage en pôle validé en Comité Directeur, François HUARD présente l'organisation du pôle envisagée par le Secrétaire Général.  
La suite des travaux consiste à organiser une réunion en présentiel, quand les conditions sanitaires le permettront.

**-Réunion Fédérale sur les licences :**

La FFBB organise le jeudi 4 mars prochain une réunion à destination des Référents Licences. 4 membres du comité y assisteront : Thomas BOUSSEAU, Julien SALMON, Françoise MATHIEN et Delphine PASTEAU.

**POLE FINANCES**

**-Partenariat :**

Delphine PASTEAU a rencontré INTERSPORT et le CREDIT-MUTUEL.  
Un retour de ces rencontres est effectué par la Directrice.

**-Coût d'une licence :**

Jérôme JADEAU et Bruno CHARBONNIER présentent une analyse faite sur les coûts d'une licence.  
Philippe NICOLAS demande à ce que le courrier évoqué en réunion de finances à destination des clubs puisse être envoyé courant mars.

**-Classification du poste de la directrice**

Lors de la création du poste de directrice en août 2019, il avait été acté mais non soumis au vote du Bureau un passage au groupe 7 de la Convention Collective du Sport après une année d'ancienneté.

**Le Bureau valide à l'unanimité ce changement avec un effet rétroactif.**

**POLE FORMATION**

**-Formation**

Une réunion en présentiel aura lieu dans les prochaines semaines afin de poursuivre la réflexion de l'organisation.

Au niveau de la C.D.O. les formations prévues lors des prochaines vacances ont été aménagées afin de s'adapter à la situation sanitaire actuelle. L'ensemble des stagiaires ont reçu le programme des nouvelles organisations.

Bruno CHARBONNIER revient sur la première réunion du comité stratégique de la Ligue Régionale l'IRFBB qui s'est réuni le lundi 1<sup>er</sup> février

**-e-Marque V2 :**

Une réunion commune avec la Ligue a eu lieu ce lundi 8 février pour évoquer les formations envisagées dans les différents comités. Il est important de rappeler qu'une connexion Internet ne sera pas obligatoire pendant les matchs, et que les messages d'alertes ne sont qu'informatifs.

La formation au paramétrage de FBI (destinée aux comités et Ligue) est disponible sur INFBB afin d'y intégrer les différents aspects règlementaires.

**-Formation des dirigeants :**

Le planning des webinaires de février et mars est finalisé.

**-Détection :**

Réflexion pour se baser sur la sectorisation qui permettrait de voir plus d'enfants qu'actuellement.

## SAISON 2020-2021

REUNION DE BUREAU DEPARTEMENTAL N°5

Le 12 Février 2021 – à distance

### -Sectorisation :

Bruno CHARBONNIER fait un état des lieux sur les deux précédentes réunions qui ont eu lieu sur ce sujet.

Le groupe de travail propose des orientations selon 4 grands axes :

- **Formation des dirigeants** : par poste, subventions et aides, responsabilités, emplois, projet de club et du secteur.
- **Formation des cadres techniciens et arbitres** : développement de l'arbitrage et formation, brevets fédéraux, autres formations « terrain » (ex : colloque...).
- **Formation du joueur et détection** : favoriser le réseau de détection, lister les potentiels, formation du joueur par secteur.
- **Aide au développement** : nouvelles pratiques (basket santé, basket tonik, basket inclusif, basket entreprises, pratiques non compétitives/QPV, 3x3, éveil sportif/microbasket), labels départementaux (ex : école de basket, citoyen...), découverte et fidélisation (OBE, OBC, OBL, camps basket découverte, portes ouvertes).

Par secteur, 1 ou 2 élus du CD + 1 salarié technique référent + 1 ou 2 vacataires (salariés de club du secteur).

Le groupe propose la répartition des rôles de chacun sur les différentes missions, le nombre d'heures envisageables.

Ce mercredi le groupe a surtout travaillé sur la définition des secteurs avec la notion de limiter les déplacements.

## POLE DEVELOPPEMENT

Afin de constituer le pôle, une réunion en présentiel aura lieu prochainement.

### -Intersaison

Deux groupes de travail ont été constitué pour réfléchir à une Summer League 3x3 et à une Caravane du Basket.

### -Label

Une réunion aura lieu le mardi 16 février prochain sur la réflexion du label MiniBasket.

### -Fête du MiniBasket

Une réunion en visioconférence s'est tenue ce lundi 8 février. En amont de cette réunion, Nathalie BOURRY et Nicolas BERGÉ s'étaient réunis pour faire le point sur la tenue de la Fête Nationale du MiniBasket le 8 Mai prochain à Cholet.

Des pistes d'amélioration sont à l'étude pour innover et redorer cette fête du Basket.

### -Forum National

Une réunion des dirigeants MiniBasket aura lieu avec la FFBB le samedi 20 février.



**POLE COMPETITIONS**

Ce jeudi 11 février, la commission Fédérale des Compétitions a tenue une réunion afin de présenter son fonctionnement sur la prochaine Olympiade.

**DIRECTION**

**-Point sur les stagiaires :**

Samuel CAUDEL a travaillé sur la cartographie dans le département avec notamment l'évolution des licenciés.

**-Appels téléphoniques aux clubs :**

A date, il reste 5 clubs à contacter.

**-Formation Professionnelle :**

Demande par Nicolas BERGÉ d'une formation Excel VBA (Visual Basic for Applications). Une demande de financement a été effectuée auprès de l'AFDAS.

**-Partenariat :**

Retour sur les rencontres avec Intersport, le Crédit Mutuel. La société Touiller s'est également engagé sur le mécénat.

**INTERVENTIONS ET QUESTIONS DIVERSES**

*\*Nathalie BOURRY demande à ce que cette année on puisse informer directement les licenciés pour les informer des inscriptions à la fête du MiniBasket.*

**Le Bureau valide la demande à l'unanimité.**

Fin de séance : 22H05.

Thomas BOUSSEAU  
Secrétaire Général

Philippe NICOLAS  
Président

François HUARD  
Secrétaire Général Adjoint  
Secrétaire de séance